

# Gros cœurs de motards

 5 rue des  
Tamaris  
64230 Lescar  
 0619301483

 Courriel  
 Contacter: Jean-Phy Flagello  
 ITINÉRAIRE

Afin de collecter des dons, « Gros cœurs de motards » organise des sorties à moto, généralement sur une journée, dans une ambiance très conviviale (pas de compétition ni course de vitesse, simplement le partage du plaisir de rouler).

Mais « cœurs de motards » c'est aussi des sorties conviviales afin de maintenir ce lien de partage et de motivation pour cette cause en augmentation exponentielle depuis quelques années.

Grâce aux dons, les enfants ont grand plaisir à se retrouver pour s'amuser, partager, sans jugement, tout en respectant leur rythme de gestion de cette maladie méconnue et incomprise du grand public.

En effet, le diabète type 1, caractérisé par la présence d'un excès de sucre dans le sang appelé hyperglycémie, est dû à un arrêt de production d'insuline par le pancréas. C'est le type de diabète le plus fréquent chez l'enfant et l'adolescent. Cette maladie auto-immune est favorisée par une prédisposition génétique.





## **Hôtel de ville**

Allée du  
Bois  
d'Ariste  
64230  
Lescar  
05 59 81  
57 00

### **HORAIRES**

:  
Lundi au  
Vendredi  
de 8h30 à  
12h et de  
13h30 à  
17h